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Abstract (en)
[origin: WO8911274A1] The present invention describes a synergistic drug combination as an effective inhibitor of viral infection, particularly of
retroviral infection. The drug combination may be an antiviral drug, such as azidothymidine, 2<1>, 3<1>-dideozycytidine or its triphosphate, and a
potentiating agent, such as dipyridamole. The antiviral drug, potentiating agent or a combination of them may be encapsulated in liposomes. The
drug combination is useful in treating or preventing AIDS and other HIV-related syndromes.

Abstract (fr)
La présente invention décrit une combinaison d'un médicament synergétique en tant qu'inhibiteur effectif d'une infection virale, en particulier une
infection rétrovirale. La combinaison de médicaments peut être un médicament antiviral tel que l'azidothymidine, 21, 31-didesoxycytidine ou son
triphosphate, ainsi qu'un agent de potentialisation tel que le dipyridamole. Le médicament antiviral, l'agent de potentialisation ou une combinaison
de ceux-ci peuvent être encapsulés dans des liposomes. Le médicament combiné est utile pour le traitement ou la prévention du SIDA et d'autres
syndromes en relation avec le virus d'immunodéficience humaine.
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